

Granada

EL GIGANTE ASIÁTICO Crece el interés por la cultura y el idioma oriental

El auge del chino llega a Granada

El Instituto Confucio de la Universidad de Granada amplía su oferta de cursos y actividades vinculadas al chino y a su cultura • Un centenar de alumnos de todas las edades se han inscrito para aprender el idioma



La clase de chino para los más pequeños se imparte los viernes por la tarde en la sede del Instituto Confucio.

G. H.

A. Beauchy / GRANADA

El chino está en auge en Granada. Los 105 alumnos inscritos en el Instituto Confucio de la Universidad de Granada avalan una trayectoria imparable desde su fundación hace apenas dos años. Estructurados en nueve cursos, según el nivel de los usuarios, el Instituto Confucio cuenta con una amplia variedad de alumnos. "La mayoría son estudiantes universitarios, muchos erasmus, pero también tenemos una veintena de niños que acude a clases todos los viernes por la tarde", explica Javier García Roldán, administrativo del Instituto Confucio.

El interés por este idioma es muy diverso. En el caso de los niños, fue un grupo de familias con hijos adoptados en China los que abrieron camino con el primer grupo para que pudieran

aprender desde pequeños el vínculo idiomático con su país de origen. Aunque también los hay hijos de inmigrantes que desconocen por completo el idioma familiar.

Javier García Roldán
Administrativo Instituto Confucio

“El chino es una carrera de fondo, se necesita tiempo para asimilar los caracteres y aprender su cultura”

Sin embargo, la mayoría de los que optan por aprender chino son estudiantes universitarios. China es un país emergente, con las puertas abiertas a los jóvenes extranjeros que conozcan el idioma.

Para García Roldán, las rela-

ciones entre China y Europa tienen un gran futuro. "En China es sagrado el respeto al profesor o a los mayores, algo que nosotros anhelamos ahora mucho; en cambio, ellos admiran de los españoles nuestra capacidad para disfrutar del ocio, la resolución de problemas y la inventiva", explica el portavoz del Instituto Confucio de Granada.

La Universidad de Granada fue pionera en establecer contactos con la Universidad de Pekín y, de hecho, es una de las tres instituciones españolas que cuenta con un Instituto Confucio en España, tras Madrid y Barcelona. Con la llegada de Bushan, profesora de español en la Universidad de Pekín y, actualmente, subdirectora del centro, se mejoró la calidad de las enseñanzas del instituto, que ahora cuenta con seis profesores y nueve grupos.

Aunque la enseñanza del chino está estructurado en seis años (4 horas presenciales de media a la semana), este idioma es muy difícil de aprender. "El chino es una carrera de fondo, se

360

EUROS

Es el precio de un curso de chino de 60 horas. Tienen descuentos y se puede pagar también a plazos

necesita tiempo para asimilar los caracteres, aprender la cultura y exige, mucho más que cualquier otro idioma, un contacto estrecho con el país.

De ahí que el Instituto Confucio esté fomentando cada vez más actividades que sirvan para

ampliar los conocimientos sobre la cultura china (charlas, exposiciones, encuentros, fiestas, etc.) y estancias en el país. Sin olvidar que muchos de sus usuarios optan por este idioma por el mercado laboral chino, para el próximo curso van a ofertar un curso de chino para negocios.

Divididos en semestres (estos días está abierta la matrícula para febrero a junio), la mayoría de los estudiantes que inician el primer curso continúan con sus estudios y todos tratan de realizar estancias de seis meses a un año en China. Este curso el Instituto Confucio ha subvencionado cuatro becas propias y ha ofertado cursos de conversación básicos. El precio por un semestre (60 horas) es de 360 euros, aunque tienen descuentos para estudiantes y familias numerosas con posibilidad de pagarlo a plazos.

NOVEDADES

1 El Instituto Confucio ya está en Facebook

Todas sus actividades en 'facebook.com/pages/Instituto-Confucio-de-la-Universidad-de-Granada'

2 Ciclo de conferencias y exposiciones

Sobre el 60º aniversario de la República Popular de China y, en marzo, sobre la Ruta de la Seda

3 Becas del Gobierno chino 2011-2012

Hasta el 10 de abril de 2011 se pueden solicitar a la embajada china en Madrid las becas para 2012

Roldán representará a la UE en los actos del Año de la Juventud China

Javier García Roldán, administrativo del Instituto Confucio de la Universidad de Granada, ha viajado a Pekín este fin de semana para formar parte de la delegación europea que asistirá a los actos de celebración del Año de la Juventud EU-China. El Instituto de la Juventud del Gobierno español seleccionó a dos personas (la otra representante es del Instituto Confucio de Barcelona)

para que acudan a dar su apoyo desde España a las relaciones entre la Unión Europea y China, tanto en los actos organizados en Pekín como en los que se celebrarán en Budapest. "El objetivo de este encuentro es promocionar el diálogo intercultural entre los jóvenes europeos y los chinos", explica García Roldán, que está licenciado en Traducción e Interpretación por Inglés y Chino.



Javier González Roldán. GRANADA HOY

Charlas y conferencias para conocer la historia y cultura china

El Instituto Confucio organiza charlas y conferencias periódicas abiertas al público para dar a conocer la historia y la cultura china. Estos días le ha tocado el turno a la doctora Dolors Folch, una reconocida sinóloga catalana que ofreció una conferencia sobre la presencia española en China. Folch hizo un repaso sobre las primeras publicaciones que se difundieron en España sobre China, desde la

'Historia de las cosas más notables del Reyno de la China', escrito por González de Mendoza en 1585, hasta las primeras expediciones españolas que partieron hacia este país. Ya en el siglo XVI China era un foco de interés para España, no sólo por su dominio filipino y su consecuente Galeón de Manila, sino por su superpoblación, organización política y jerarquización administrativa.

Granada

La UGR entra en el 'Top 5' de las universidades más populares en la red

El ránking mundial analiza la presencia en internet de 10.200 centros europeos

E.P. / GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) goza de una popularidad enorme en internet, tal y como lo avala el hecho de haber sido incluida por los internautas en el 'Top 5' de las mejores universidades de Europa.

Así se desprende de la nueva revisión del ránking mundial de universidades (International Colleges and Universities) que se acaba de publicar y que analiza la popularidad en internet de 10.200 instituciones de Educación Superior, distribuidas entre más de 200 países.

En concreto, en el 'Top 5' de las mejor valoradas se sitúan la Universidad Complutense de Madrid (UCM), la Universidad

de Cambridge, la Universidad de Oxford y la Eidgenössische Technische Hochschule de Zurich, así como la Universidad de Granada, que es la quinta universidad de educación superior europea más popular en internet.

Además de la UCM y de la UGR, en el ránking aparecen otras universidades españolas como la Universidad de Valencia (puesto número 18), Barcelona (22), Politécnica de Valencia (32), Salamanca (43), Alicante (45), Navarra (46), País Vasco (48), La Rioja (57), Zaragoza (59), Politécnica de Madrid (64), Autónoma de Madrid (69), Politécnica de Cataluña (72), Castilla La Mancha (85), y Autónoma de Barcelona (92).



El Hospital Real, sede del Rectorado de la UGR.

El alcalde de Castril pide que su pueblo se incorpore al Milenio

El regidor, Juan Mar, pedirá a Mar Moreno inversiones para la fortaleza árabe del municipio

J. M. A. / CASTRIL

El alcalde de Castril, el socialista Juan Mar, quiere que su pueblo entre a formar parte activa en las conmemoraciones del Milenio del Reino de Granada y así se lo pedirá a la consejera de la Presidencia, María del Mar Moreno, en su condición de presidenta del Consorcio para la Conmemoración del Primer Milenio de la Fundación del Reino de Granada.

El primer edil solicitará la incorporación de Castril a esta iniciativa y la inclusión en el mismo de las inversiones que se realizan en el municipio para la puesta en valor, entre otros bienes de interés cultural, de la fortaleza árabe de Castril, en la que se invertirán 1.800.000 euros de fondos del 1% cultural, de la Consejería de Cultura y del Ayuntamiento de Castril.

QUINCENA REVIENTA PRECIOS

Reservando del 21 al 28 de Febrero 2011 para viajar hasta el 30 de Abril

PAGA HASTA UN

50% MENOS

- MÁS DE 60 DESTINOS:
Costas, Baleares, Canarias, Europa, Circuitos por Europa, Caribe, América del Sur, USA...
y TREN + HOTEL

PAGA HASTA UN

60% MENOS

en CRUCEROS:
Mediterráneo, Caribe, Canadá y Estados Unidos, Sudamérica, Dubai y Emiratos Árabes, Océano Índico, Lejano Oriente, Transoceánico y Norte de Europa
y en CRUCEROS FLUVIALES.

- Consulta destinos, hoteles, fechas y condiciones incluidas en esta promoción.
Hasta un 50% menos pagando con tu Visa Halcón/Ecuador, con otros medios de pago 43% menos.
- Cruceros: Hasta un 50% menos basado en los máximos descuentos de las Navieras + 10% menos adicional para cualquier medio de pago. Consulta condiciones de aplicación/promoción para cada una de las Navieras.
Plazas limitadas. Gastos de gestión por reserva no incluidos: EC Nacional, y TDC Internacional y Cruceros.

Con tu tarjeta Visa Halcón/Ecuador Te devolvemos el 1% del gasto total de tu tarjeta que realices en cualquier establecimiento. Paga en 3 meses sin intereses (TAE 6,24%)* o paga cómodamente en 6 meses (TAE 16,65%)**

www.viajesecuador.com
902 100 211

www.halconviajes.com
902 300 600

Deportes

BALONCESTO ● Primera División femenina



La serrana Maite defiende el pase de la visitante Rueda. PEPE VILLOSLADA

El Raca pierde sobre la bocina

Desperdicia cuatro puntos de ventaja

Ramón y Cajal 18+13+7+15	53
Almería 16+15+13+11	55

Patri Fernández 17	Soler 14
Victoria 10	Marcet 7
Inés 9	Aguilar 7
María Serrano 6	Rueda 10
Maite 2	Hernández 2
Andrea 2	Barea 2
Blanca Villalobos 6	Albacete 0
Lourdes 0	Rodríguez 0
María Jesús 0	Felices 0
Celia 1	Periáñez 2

Árbitros: Marqués y Álvarez (granadinos). Eliminaron por cinco faltas personales a la local María Serrano (39').

Incidencias: Jugado en el Pabellón del Colegio Ramón y Cajal ante cerca de un centenar de espectadores, y con presencia de seguidores del equipo visitante...

Redacción / GRANADA

La mala gestión del último minuto le costó muy cara al Ramón y Cajal, que perdió su ventaja de cuatro puntos para terminar por sucumbir ante el Almería (53-55).

El conjunto colegial se enfrentaba a un equipo de nivel muy similar, con jugadoras jóvenes y no muy físicas. Los problemas para el Ramón y Cajal empezaron en el tercer cuarto. El equipo visitante planteó una defensa en zona 3-2 que a las granadinas les costó superar. De hecho, la anotación local se quedó en sólo siete puntos.

El partido empezaba a complicarse, pero tiró de casta para remontar y ponerse por delante con una gran actuación defensiva de María Serrano e Inés. Con ventaja de cuatro puntos para el 'Raca' se llegó al último minuto, pero estas erraron nada menos que tres a taques, mientras que el Almería anotaba todos. En unos tiros libres empataron las visitantes. Pero las colegiales tenían la posesión. En el saque de banda posterior, una falta no pitada sobre una granadina propició un robo de balón que terminó con un tiro de Rodríguez sobre la bocina que evitó la prórroga.

El bloque universitario triunfa en San Fernando

Candray 10+11+7+15	43
Univ. Granada 11+25+17+13	66

Alonso 9	Del Castillo 6
Mellado 18	Murillo 5
Aparicio 4	Bea Fernández 10
A. Belizón 3	Pekarska 10
Correa 3	Belda 4
Olarte 0	Miranda 6
Peña 0	España 9
Illón 0	Lupiáñez 6
Jiménez 2	De Prado 4
C. Belizón 2	Centeno 2
Sánchez 0	Fernández 3
Ortega 2	

Árbitros: Salgado y Mengibar (gaditanos). Eliminaron por cinco faltas personales a la local Sánchez.

Incidencias: Jugado en el Pabellón del Parque ante 30 personas.

Redacción / GRANADA

Once jugadoras formaban la expedición del Universidad de Granada para jugar frente al Candray, y el mismo número completaron una bella estadística para el equipo granadino en su triunfo sobre las gaditanas por 43-66: todas anotaron puntos.

El éxito de las universitarias fue el bloque. La consistencia en defensa y la seguridad en ataque marcaron la diferencia frente a un Candray que sólo apretó en el primer cuarto. En el siguiente, con mejor disposición para resguardar su aro las granadinas, estas marcaron las primeras distancias en el marcador gracias, también, a la efectividad de Bea Fernández, Pekarska y España cerca de la canasta isleña.

La progresión del 'Uni' ya acecha a la parte alta de la tabla.

Primera Nacional mas.

El Costa de Motril define en el segundo cuarto

Adaba 17+1+28+23	69
Costa Motril 19+20+16+28	83

Aspas 3	Ruiz 9
Sánchez 6	Rodríguez 12
Suárez 23	Espínola 2
Valero 3	Sabio 16
Ortiz 13	Aixela 5
Bueso 0	Ribas 4
Jiménez 4	Martín 27
Carreño 0	Parejo 0
Pardo 4	Cortés 4
Valero, J.A. 7	Bustos 0
Domene 2	
González 4	
Fernández 4	

Árbitros: Sanchez y Pérez. Eliminaron por cinco faltas personales a los locales Valero, J.A., Valero, J.S. y Suárez.

Incidencias: Encuentro celebrado en el Pabellón Municipal de El Toyo en Almería ante unos 70 espectadores.

Redacción / GRANADA

El Costa Motril consiguió la victoria frente al Adaba Garden Hotels.com por 69-83 que le permite presionar al tercer clasificado en la tabla, el equipo granadino de La Zubia, que no puede fallar en los partidos que le quedan para no perder su posición.

Los almerienses plantearon un partido cimentado en una fuerte defensa, lo que hizo que los granadinos dispusieran de muchos tiros libres que no aprovecharon en el primer cuarto. Pero el segundo cuarto fue muy diferente. Los motrileños apretaron y le endosaron un parcial de 20-1. En el tercer cuarto, los motrileños se relajaron pero en los últimos diez minutos volvieron a apretar atrás y con su acierto en la línea de tres se llevaron el duelo.

Liga EBA

El Salmerón no puede con el tiro exterior del Unicaja

Ramón Ubric / GUADIX

El Grupo Salmerón Guadix encajó su decimotercera derrota de la temporada en la Liga EBA en el duelo de filiales ante el Unicaja (65-61). El conjunto accitano, por tanto, sigue sin conocer la victoria.

El encuentro estuvo bastante igualado, pero se decidió gracias al mayor acierto en los tiros de tres puntos por parte del Unicaja y, especialmente, de su jugador Faifr.

El Salmerón estuvo muy fallón en los tiros libres en los momentos decisivos, aunque cuajó una buena imagen y le faltó experiencia en los momentos decisivos para ganar. En el conjunto de Guadix destacó el buen encuentro de Carlos Alcaraz y de Martín Gómez.

En el primer cuarto, el Salmerón salió muy enchufado y se llegó a ir cuatro arriba, gracias a una canasta de Pablo Fernández (7-11).

La segunda manga se inició con un punto de ventaja para el Salmerón (19-20) y la igualdad fue la tónica predominante, registrándose alternativas constantes en el marcador para llegarse al descanso con empate a 32 puntos.

En la reanudación, al Salmerón le afectó bastante la lesión del base Pablo Fernández y el Unicaja tomó el mando en el marcador (51-47).

En los últimos diez minutos, la eliminación de Alcaraz mermó la capacidad ofensiva del Salmerón, que a la par falló en exceso desde la línea de libres, y el Unicaja marcó las diferencias desde larga distancia.

Vuelta a Andalucía
Ruta Ciclista del Sol

BENAHAIVIS capital mundial de ciclismo

DELEGACION DE DEPORTES

En BENAHAIVIS, Costa del Sol de Málaga, se abrirá en Andalucía el Calendario Europeo de Ciclismo por etapas. Por vez primera una contra reloj individual proclamará en BENAHAIVIS al nuevo líder en la primera etapa de Vuelta a Andalucía "Ruta Ciclista del Sol". EL entusiasta Alcalde Presidente del AYUNTAMIENTO de BENAHAIVIS Don JOSE MENA ha ratificado este hecho apostando muy fuerte por la promoción del Turismo y Deporte de su prestigioso Municipio. A la derecha del Alcalde su Concejal Delegado de Deportes Don ANTONIO CASTAÑO y a su izquierda Don JOAQUÍN CUEVAS máximo responsable de Deporinter en su calidad de organizador de la competición deportiva por etapas más importante de la Comunidad Andaluza: Vuelta a Andalucía "Ruta Ciclista del Sol".

CADA MINUTO UNA MUJER SUFRE EXPLOTACIÓN EN ASIA

Manos Unidas

Vuelta a Andalucía
Ruta Ciclista del Sol

Rent a Car EUROPCAR
patrocina las SALIDAS DE ETAPA

En BENAHAIVIS, Costa del Sol de Málaga, se abrirá en Andalucía el Calendario Europeo de Ciclismo por etapas. Por vez primera una contra reloj individual proclamará en BENAHAIVIS al nuevo líder en la primera etapa de Vuelta a Andalucía "Ruta Ciclista del Sol". EL entusiasta Alcalde Presidente del AYUNTAMIENTO de BENAHAIVIS Don JOSE MENA ha ratificado este hecho apostando muy fuerte por la promoción del Turismo y Deporte de su prestigioso Municipio. A la derecha del Alcalde su Concejal Delegado de Deportes Don ANTONIO CASTAÑO y a su izquierda Don JOAQUÍN CUEVAS máximo responsable de Deporinter en su calidad de organizador de la competición deportiva por etapas más importante de la Comunidad Andaluza: Vuelta a Andalucía "Ruta Ciclista del Sol".

CADA MINUTO UNA MUJER SUFRE EXPLOTACIÓN EN ASIA

Manos Unidas

VOLEIBOL • Liga FEV



El líbero local Víctor Salas bloquea un ataque madrileño ante la mirada de un compañero.

PEPE VILLOSLADA

El sufrimiento es el sino del Universidad

Los granadinos remontan un parcial de 0-2 en contra y se hacen con el partido en un último set de infarto

Universidad Granada	3
VP Madrid	2

UNIV. GRANADA: Andrés Portero, Javi Melguizo, Rubén Melguizo, Juan Moya, Fran Cuadrado y Sergio Calvache -seis inicial-. También jugaron: Víctor Salas (líbero), Santi García, Pablo Blanco, Dani López y Pepe Sánchez.

VP MADRID: Fernández, Acea, Guardia, Ballesteros, Córdoba y Espina -seis inicial-. También jugaron: Aparicio (líbero), Belda y Sánchez.

Árbitros: Ramírez y Romero (murciano y andaluz). Sin amonestaciones.

Parciales: 17-25 (22'), 25-27 (28'), 25-22 (28'), 25-20 (22') y 15-13 (16').

Incidencias: Jugado en el Pabellón Universitario de Fuentenueva ante unas 100 personas.

Redacción / GRANADA

El empuje del público y la experiencia de los jugadores del Universidad de Granada en remontar partidos al límite dieron un nuevo triunfo a los granadinos frente al Voley Playa Madrid (3-2).

Los locales empezaron muy fríos y eso lo aprovecharon los madrileños para empezar a tomarse la revancha de la primera vuelta (17-25). El Universidad empezó a carburar a partir del segundo set. La recepción y el juego por el centro dieron muchos puntos a los de

Zalyubovska que, sin embargo, sufrieron por los ataques laterales visitantes, que se pusieron 0-2.

Con todo en contra, los universitarios creyeron en la remontada a partir de su confianza en el juego que desarrollaban. Así, el Madrid empezó a ser víctima de la velocidad ofensiva granadina que les llevó a empatar el partido al ganar los dos siguientes sets. En el definitivo, los nervios no permitieron nunca llevar a ninguna escuadra más de dos puntos de ventaja, pero la experiencia local en esta fase del partido les llevó a la victoria.

Primera División fem.

El 'Uni' mantiene el acoso al líder

Universidad Granada	3
Cuadrado Duque	1

UNIV. GRANADA: Eva Medina, Silvia Bédmar, Mar Moral, Celia Bédmar, Elena de Matteis y Amandine Volpato -seis inicial-. También jugaron: Sánchez (líbero), Mireia Llaras, Schar, Alicia Almagro, Gabriela Jaime y Alejandra Ortiz.

CUADRADO DUQUE: Orłowska, Castro, Hernández, Graño, García y Tolón -seis inicial-. También jugaron: Irvste (líbero).

Árbitros: Romero y Mochón (granadinos). Sin amonestaciones.

Parciales: 22-25 (27'), 25-20 (23'), 25-16 (21') y 25-17 (22').

Incidencias: Unas 50 personas en el Pabellón Universitario de Fuentenueva.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada reafirma su segunda posición y sigue poniendo en apuros al líder Toledo tras vencer al que es uno de sus grandes perseguidores, el Cuadrado Duque (3-1), al que ya aventaja en dos triunfos y casi deja asegu-

rada se presencia en la fase de ascenso a Liga FEV femenina.

Todo empezó cruzado para el equipo universitario. Falta de tensión y errores en el saque y el bloqueo hundieron en el marcador a las locales tras un parcial de 4-15. Las granadinas trataron de arreglar el primer set pero la desventaja era demasiado grande.

La normalidad empezó a gestarse en el segundo, en el que la mejora en la actitud hizo que, con poco, el Universidad igualase el choque. Buenos saques y un mejor control de la recepción hicieron a las granadinas volver a creer en su juego.

Los dos siguientes parciales fueron un paseo, casi sin errores en ataque y defensa que dejaron la victoria en casa. El Universidad jugará por partida doble en Madrid la próxima semana: el sábado ante el Fuenlabrada y el domingo ante el Tres Cantos.



Las universitarias siguen en la zona noble.

J. OCHANDO / ARCHIVO

RUGBY • Primera Nacional

El campeón sucumbe en Fuentenueva

Los de Roberto Sojo demuestran su buen juego y son los primeros en ganar al Hercesa

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada dio la sorpresa al vencer al campeón invicto de la Liga, el Hercesa (40-27).

Los granadinos, tras hacer el



El Universidad tiró de coraje ante el Hercesa.

LUCÍA RIVAS / ARCHIVO

pasillo de honor a los campeones, exhibió su mejor rugby en casa para convertirse en el primer equipo que logra vencer al Hercesa.

Los visitantes cometieron varios errores en ataque y defensa durante el primer tiempo que posibilitaron a un concentrado Universidad hacerse con la ventaja en el marcador. En un partido muy físico, intenso y de mucha anotación, el conjunto de

Fuentenueva iba, poco a poco, ampliando rentas en el marcador.

Al final, y con el Universidad disfrutando su inesperada victoria, todo el equipo festejaba el hito logrado incluso minutos antes del pitido final.

Tras la permanencia asegurada de la jornada anterior, este resultado da alas al 'Uni' de cara al último encuentro de la temporada la próxima semana, y con el que el club de la institución educativa cierra su participación en la categoría que lograron alcanzar el pasado ejercicio.